

EL DÍA

Más incertidumbre**El ejecutivo argentino ordenó a sus ministros no hacer declaraciones**

*** Horacio Liendo, presidente interino, convocó a los gobernadores provinciales a una reunión urgente.— Se estima que allí les comentará la situación emergente por la enfermedad de Roberto Viola**

BUENOS AIRES, 26 de noviembre (AP).— La incertidumbre institucional provocada por la enfermedad del presidente Roberto Viola fue puesta de manifiesto hoy por disposiciones y actitudes poco usuales en diversos niveles del gobierno.

Se anunció que el canciller Oscar Camilión limitará a tres o cuatro días su participación en la asamblea de la Organización de Estados Americanos (OEA), que comenzará el próximo miércoles en Santa Lucía en lugar de esperar hasta su clausura el 11 de diciembre.

El presidente interino y ministro del Interior, general Horacio Liendo, ordenó a todos los ministros y altos funcionarios del gobierno que se abstengan de formular declaraciones públicas o pronun-

ciar discursos. Por lo menos dos ministros cancelaron anoche a último momento su participación en reuniones empresariales u oficiales. Se informó también que varios integrantes del gabinete han dejado sin efecto sus planes de viajes al exterior.

El general Viola, aquejado por una dolencia cardiovascular, delegó el mando el sábado pasado en Liendo. Según versiones cada vez más insistentes la Junta Militar dispondría su relevo en caso de que no estuviera en condiciones de reasumir sus funciones el mes próximo. En esa eventualidad sería seguramente reemplazado por el comandante del Ejército, general Leopoldo Galtieri.

Informantes militares dijeron que hay pleno acuerdo en los tres servicios armados para dar por concluida la gestión del general Viola, iniciada el 29 de marzo pasado y que debía durar tres años. De producirse el cambio en la cúpula del régimen militar sería probable que fuese después que el general Galtieri anuncie los retiros y nuevas designaciones en los mandos del Ejército la semana próxima. Otra fecha clave parece ser el 17 de diciembre, cuando asumirá sus funciones el nuevo comandante de la Fuerza Aérea e integrante de la Junta Militar, brigadier Basilio Lami Dozo.

Liendo convocó para esta tarde a los gobernadores provinciales y al intendente de Buenos Aires, para una reunión oficialmente destinada a tratar la participación provincial en los impuestos. Pero se da por descontado que se ha-

blará allí del incierto futuro del actual gobierno.

En una declaración relacionada con la situación planteada en el régimen militar, la Confederación General del Trabajo (CGT), de orientación peronista "ortodoxa", sostiene que "Toda medida de fondo que pretenda tomarse, no contará con el apoyo de los trabajadores si no tiene en cuenta dos elementos esenciales: la reinstauración de las instituciones democráticas y el férreo compromiso de no interrumpir ese camino bajo ningún concepto".

NO PEROSI

El ex secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger, fue recibido hoy por el canciller Oscar Camilión poco después de su llegada para una visita de cinco días durante la cual disertará en academias privadas.

Al llegar desde Chile en otra escala de una gira latinoamericana, Kissinger negó que hubiera venido en representación del presidente Ronald Reagan. "Estoy aquí como ciudadano privado y desde ningún punto de vista como emisario de mi gobierno", dijo.

Sin embargo, reconoció que "voy a compartir mis impresiones con los hombres del gobierno (de Reagan) cuando vuelva a los Estados Unidos, pues yo defiendo enfáticamente la política exterior de nuestra administración y mantengo una excelente relación con el presidente y todos los hombres de la política exterior".